



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PRIX NORBERT-RODRIGUE 2023

Pour diffusion immédiate

Les Lauréats du Prix Norbert-Rodrigue 2023 célèbrent l'engagement communautaire exceptionnel au Colloque Automnal du RQDS

7 novembre 2023

Québec - Lors du récent colloque automnal du Réseau québécois de développement social (RQDS), l'enthousiasme était palpable alors que les candidatures pour le prestigieux Prix Norbert-Rodrigue ont été dévoilées. Cette année, les lauréats ont été sélectionnés avec soin en fonction de critères tels que la solidarité et la collaboration avec les partenaires, l'impact durable sur la communauté, la contribution significative au rayonnement du développement social, et l'encouragement à la participation citoyenne.

À propos du Prix Norbert-Rodrigue : un hommage à l'engagement social :

Le Prix Norbert-Rodrigue est un hommage annuel attribué par le RQDS à des individus et des organisations qui se sont distingués par leur contribution en faveur du développement social au Québec. Il est nommé en l'honneur de M. Norbert Rodrigue, figure de proue du développement social au Québec ayant travaillé sans relâche à la défense des droits des citoyen-ne-s les plus démunie-s. Chaque année, le RQDS reconnaît l'apport exceptionnel de trois ambassadeurs·trices dans les catégories « Individuel », « Collectif » et « Entreprise/organisme à but non lucratif ».

Catégorie individuel : Mélanie Bergeron, un Modèle d'engagement communautaire

La catégorie individuelle a été le théâtre de l'annonce d'une figure exceptionnelle dont l'engagement, le dévouement et la passion ont profondément marqué le développement social de la région du Centre-du-Québec. Mélanie Bergeron, une personnalité préceuse au sein du Forum jeunesse du Centre-du-Québec et une influence capitale au Comité régional en développement social, a été honorée pour son leadership inspirant. Son approche axée sur la concertation a été saluée comme un modèle de rassemblement, soulignant l'importance de travailler ensemble pour un impact profond et durable. Une œuvre d'art captivante, créée par l'artiste Andrée Alexandre, a été dévoilée pour célébrer son parcours exemplaire.

Mélanie Bergeron : "C'est avec humilité que je reçois ce prix, qui témoigne de l'effort collectif pour un Centre-du-Québec fort et solidaire."

Catégorie entreprise / OBNL : La Coopérative de Solidarité le Chez-Nous du Communautaire des Moulins à l'honneur

Dans la catégorie Entreprise / OBNL, la Coopérative de Solidarité le Chez-Nous du Communautaire des Moulins a été saluée pour son engagement exceptionnel et son enracinement territorial. Cette coopérative a été reconnue pour ses projets structurants, améliorant la qualité de vie et propageant l'esprit de coopération au sein de la communauté. L'artiste Éric Maillet a créé une œuvre spéciale en l'honneur de cette organisation distinguée.

Melissa Mofette (représentante de la Coopérative de Solidarité le Chez-Nous) : "Nous sommes honorés de recevoir ce prix qui reconnaît notre engagement envers la solidarité et le bien-être de notre communauté."

Catégorie "Coup de Cœur" : Nadia Cardin, architecte de l'intelligence collective

La catégorie "Coup de Cœur" a été décernée à Nadia Cardin pour son apport admirable à la mobilisation de nombreux partenaires à travers le Québec. Son leadership exceptionnel lors des États généraux en développement des communautés a inspiré une volonté de transformation sociale au-delà des frontières traditionnelles. L'artiste Pierre-André Vézina a créé une œuvre émouvante pour honorer Nadia Cardin, témoignant de son impact indéniable sur le développement social.

Nadia Cardin : "Ce prix représente la force de l'intelligence collective et la capacité de transformer nos communautés ensemble."

-30-

Source :

Nada Talbi, responsable des communications et de la vie associative



418 704-3033



communications@rqds.org



www.rqds.org